

MFA-Nachwuchs sichern!

Medizinische Fachangestellte sind nach wie vor auf dem Arbeitsmarkt sehr gefragt. Ein Mangel zeichnet sich auch für die kommenden Jahre ab.

Um diesem entgegen zu wirken, ist die Ausbildung in der Praxis der beste Weg, für den eigenen Fachkräftenachwuchs zu sorgen. Personal, welches Sie selbst ausgebildet haben, ist mit den Besonderheiten der Praxis vertraut und auch bereits im Team integriert. Die persönliche Entwicklung der Auszubildenden können Sie über drei Jahre hinweg verfolgen, leiten und unterstützen. Der Ruf als Ausbildungspraxis verbessert zudem Ihr Image, was besonders vor dem Hintergrund sinkender Bewerbungszahlen, immer wichtiger wird. Eine Auszubildende bietet auch die Chance, neu erlerntes Wissen in die Praxis einzubringen.

Wer sich frühzeitig, also schon jetzt, für die Ausbildung im nächsten Jahr entscheidet, sichert sich die besten Kandidaten.

Die Sächsische Landesärztekammer unterstützt Sie bei der Suche nach geeigneten Auszubildenden für den Ausbildungsstart im August 2019. Im Rahmen des Programms „Passgenaue Besetzung von Ausbildungsplätzen“ beraten wir Sie individuell zur Ausbildung in der eigenen Praxis und vermitteln Ihnen gegebenenfalls direkt einen Bewerber. Bitte wenden Sie sich dazu an die zuständige Projektmitarbeiterin Lydia Seehöfer, Telefon 0351 8267-169 oder E-Mail l.seehoefers@slaek.de. ■

Lydia Seehöfer B.A.
Sachbearbeiterin Referat
Medizinische Fachangestellte